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■■■■    各地の取組各地の取組各地の取組各地の取組    

 

○○○○    日朝友好徳島県民フォーラム日朝友好徳島県民フォーラム日朝友好徳島県民フォーラム日朝友好徳島県民フォーラム    第第第第 6666 回総会回総会回総会回総会（（（（7777....2222））））    

    

 去る 7月 2日、日朝友好徳島県民フォーラム第 6回総会が徳島市立文化センターで行われた。総会では 2010

年度の活動報告が行われ、昨年、徳島県民フォーラムが行った訪朝報告会、日朝友好新春フォーラムなどの

活動について報告があった。総会では朝鮮半島の平和と安定が日本に平和をもたらし、日朝友好連帯運動の

前進が国交の道筋を明らかにするという共通認識に基づき、今年度の活動をより一層力強く推し進めていく

べく活動方針が確認された。 

 

○○○○    高知県日朝友好・国交正常化促進会議高知県日朝友好・国交正常化促進会議高知県日朝友好・国交正常化促進会議高知県日朝友好・国交正常化促進会議    第第第第 3333 回総会（回総会（回総会（回総会（7.257.257.257.25））））    

    

    去る 7月 25 日、高知県日朝友好・国交正常化促進会議第 3 回総会が高知朝鮮会館で行われた。総会では代

表委員の挨拶、朝鮮総聯高知県本部ファン・ヨンシン委員長の挨拶に続き、山崎秀一事務局長が昨年度の活

動報告・今年度の運動方針案について提案し、満場一致で採択された。同県民会議では 2012 年の訪朝も念頭

に置きながら、学習会や講演会、「日朝友好の夕べ」、「歴史を知る企画」など多彩な活動を計画している。 

 

【報道資料【報道資料【報道資料【報道資料】】】】    

    

○○○○    福岡の地方議員ら１２人、訪朝終え帰国福岡の地方議員ら１２人、訪朝終え帰国福岡の地方議員ら１２人、訪朝終え帰国福岡の地方議員ら１２人、訪朝終え帰国（（（（7.24 7.24 7.24 7.24 読売新聞）読売新聞）読売新聞）読売新聞）    

        http://kyushu.yomiuri.co.jp/news/national/20110725-OYS1T00252.htm 

    福岡県の超党派の地方議員らでつくる福岡県日朝友好協会のメンバーら１２人が２３日、５日間の訪朝を

終えて帰国し、福岡空港で読売新聞の取材に応じた。北朝鮮側は、故金日成主席の生誕１００年で「強盛… 

    

○○○○    進まぬ被災朝鮮学校の再建進まぬ被災朝鮮学校の再建進まぬ被災朝鮮学校の再建進まぬ被災朝鮮学校の再建    神戸からの支援及ばず神戸からの支援及ばず神戸からの支援及ばず神戸からの支援及ばず（（（（7.27 7.27 7.27 7.27 神戸新聞）神戸新聞）神戸新聞）神戸新聞）    

        http://www.kobe-np.co.jp/news/shakai/0004309008.shtml 

    東日本大震災で校舎が全壊した東北朝鮮初中級学校（仙台市太白区）が、再建に頭を痛めている。阪神・

淡路大震災でも兵庫県内の多くの朝鮮学校が被災。再建に苦労した経験があり、神戸などから積極的な支…    

    

○○○○    東日本大震災東日本大震災東日本大震災東日本大震災    大規模半壊、東北の朝鮮学校は今＝学芸部・手塚さや香（大規模半壊、東北の朝鮮学校は今＝学芸部・手塚さや香（大規模半壊、東北の朝鮮学校は今＝学芸部・手塚さや香（大規模半壊、東北の朝鮮学校は今＝学芸部・手塚さや香（7.27 7.27 7.27 7.27 毎日）毎日）毎日）毎日）    

        http://mainichi.jp/select/opinion/newsup/news/20110727ddn013040036000c.html 

    東日本大震災の被災地にある朝鮮学校の様子は、４カ月を過ぎても日本のメディアでほとんど伝えられて

いない。今月９日、詩と音楽による「復興支援コンサート」を開くため大阪や京都などから東北朝鮮初中…    

    

○○○○    国賠請求：朝鮮学校生が提訴へ、授業料無償化巡り（国賠請求：朝鮮学校生が提訴へ、授業料無償化巡り（国賠請求：朝鮮学校生が提訴へ、授業料無償化巡り（国賠請求：朝鮮学校生が提訴へ、授業料無償化巡り（7.29 7.29 7.29 7.29 毎日）毎日）毎日）毎日）    

     http://mainichi.jp/select/wadai/news/20110729k0000e040080000c.html 

    文部科学省が朝鮮学校に高校の授業料無償化制度を適用せずに教育を受ける権利や平等権が侵害されたな

どとして、東京朝鮮中高級学校（東京都北区）の生徒１０人が国家賠償請求訴訟を東京地裁に起こす準備…    

    

    

    



【朝鮮新報関連記事】【朝鮮新報関連記事】【朝鮮新報関連記事】【朝鮮新報関連記事】    

 

○○○○    北海道初中高創立５０周年記念第８回「アンニョンフェスタ」北海道初中高創立５０周年記念第８回「アンニョンフェスタ」北海道初中高創立５０周年記念第８回「アンニョンフェスタ」北海道初中高創立５０周年記念第８回「アンニョンフェスタ」    

            http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51809 

    …アンニョンフェスタは、終日学校を開放し、朝鮮学校を日本市民にもっと知ってもらおうと、１９９８

年から２年に一度開催されてきた。午前 11 時。校門にはすでに２００人以上の来校者が列を作り開場を…  

    

○○○○    東京朝高生たちが日本赤十字社へ義援金を伝達東京朝高生たちが日本赤十字社へ義援金を伝達東京朝高生たちが日本赤十字社へ義援金を伝達東京朝高生たちが日本赤十字社へ義援金を伝達    

        http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51804 

    東京朝鮮中高級学校高級部３年生たちが６月 29 日、日本赤十字社本社を訪問し、東日本大震災の被災者た

ちにあてた義援金 20 万円を総務局組織推進部指導課法人係長の本間力哉氏に伝達した。…  

    

○○○○    南大阪初級で公開授業南大阪初級で公開授業南大阪初級で公開授業南大阪初級で公開授業    200200200200 余人が参加、交流会、講演も余人が参加、交流会、講演も余人が参加、交流会、講演も余人が参加、交流会、講演も    

     http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51796 

    南大阪朝鮮初級学校で６月 19 日、一般公開授業が行われた。主催したのは、同校を支援する日本の市民

団体「南大阪朝鮮初級学校アプロハムケ」だ。保護者をはじめとする同胞、日本の人々、関係者ら…  

    

○○○○「日朝芸術文化交流協会」設立総会に参加して「日朝芸術文化交流協会」設立総会に参加して「日朝芸術文化交流協会」設立総会に参加して「日朝芸術文化交流協会」設立総会に参加して    

        http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51794 

    6 月 20 日、「日朝芸術文化交流協会」（会長＝漫画家の八幡太郎さん）が新たに設立され、名古屋市国際セ

ンタービルに 50 人が集まり、私もその設立総会（写真、撮影＝伊藤孝司さん）に参加した。重要な動きだ…    

    

○○○○    総総総総聯聯聯聯群馬・西毛支部の代表が高崎市長を表敬訪問群馬・西毛支部の代表が高崎市長を表敬訪問群馬・西毛支部の代表が高崎市長を表敬訪問群馬・西毛支部の代表が高崎市長を表敬訪問    

  http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51851 

    …富岡市長は、文科省出身で群馬女子大学の学長などを務めたこともあり、群馬初中に対する関心が深く、

朝鮮学校の発展に協力すると述べた。代表たちは、群馬初中への助成金の支給に謝意を表するとともに…    

    

○○○○    墨田区長を表敬訪問、ウリハッキョへの変わらぬ支援墨田区長を表敬訪問、ウリハッキョへの変わらぬ支援墨田区長を表敬訪問、ウリハッキョへの変わらぬ支援墨田区長を表敬訪問、ウリハッキョへの変わらぬ支援求める求める求める求める    

        http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51865 

    総連東京・墨田支部と東京朝鮮第５初中級学校の代表らが１１日、今年４月に再選を果たした山崎昇区長

を表敬訪問した。この日、区庁舎を訪れたのは、総連墨田支部の李明光委員長と甘明植副委員長、東京第…    

    

○○○○    福島初中関係者が県に要福島初中関係者が県に要福島初中関係者が県に要福島初中関係者が県に要請請請請    汚染除去、差別ない対応を汚染除去、差別ない対応を汚染除去、差別ない対応を汚染除去、差別ない対応を    

            http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51920 

福島朝鮮初中級学校の教育会、保護者をはじめとする代表７人が８日、福島県庁を訪れ、放射線で汚染さ

れた校庭の表土除去費用を行政が負担するよう求める佐藤雄平福島県知事あての要請書を提出した。社民…    

 

■■■■    今後の取り組み今後の取り組み今後の取り組み今後の取り組み    

    

○○○○    第第第第 50505050 回横浜市長杯争奪日朝親善サッカー横浜記念大会回横浜市長杯争奪日朝親善サッカー横浜記念大会回横浜市長杯争奪日朝親善サッカー横浜記念大会回横浜市長杯争奪日朝親善サッカー横浜記念大会    

 

【日 時】8 月 21 日（日）午前 9 時～ 

【会 場】三ツ沢陸上競技場、ニッパツ三ツ沢球技場 

【内 容】神奈川朝鮮中高級学校と日本の中学、高校との試合 

     在日朝鮮蹴球団 OB チームと日産 OB、マリノス OB との試合 

 

 


